

## 旧渡辺別荘地取得の考えは

### ぜひ取得し、林のまま管理する

**質問** 相続税納付のため物納されるとの情報があるが、町が買い取る考えは。

りましたら議員各位にご相談申し上げます。

○その他の質問事項  
・県から寄付を受ける

ハケ岳の山林について

どのような財源をだすか、その時は議員の皆さんに決断をいただきたい。  
土地の活用については、林としてそのまま管理していきたいと考えています。

**答弁** 正確に言いますと個人情報であり、詳しい情報は持ち合わせておりませんので、明確な回答はできませんが、町にとっても貴重な土地だと認識しています。  
価格にもよりますが、町が所有したい土地だと思っております。情報が入



五味 滋 議員



富士見高校北側にある「旧渡辺別荘地」

## 農業振興プロジェクト 設立の考えは

### 来年度検討し、21年度に立ち上げたい

**質問** 農地の集積にはどんな制度があるのか。また、集約状況や問題点は。農業振興検討プロジェクトの設立の考えは。

借り手農家の高齢化もあり、借地面積で限界に近い状況に加え、農産物の価格低迷などにより、賃借の伸び悩みが課題となっています。

**答弁** 農地の異動については、法的な規制があります。従来町は、補助制度として、減反化に対して補助金を交付してきましたが、対象範囲を拡大するため平成17年度に作目と面積要件による方法に改めました。

○その他の質問事項  
・有害鳥獣対策について

集約状況については、平成18年度は、前年度比290%、68ヘクタールが新たに利用集積され、町の耕作地の4.9%、157ヘクタールを担い手農家らが借り受けています。



小池一夫 議員